



Dr. Diana Krischke

LECTURE | VORTRAG SATURDAY REC

How far can and does my horse like to go?
Wie weit kann und mag mein Pferd gehen?



Hello everyone!

My name is Diana Krischke, I have a doctorate in equine science and am a rider at the Fürstliche Hofreitschule Bückeburg. My family roots have brought me together with a wide variety of horses and other living creatures over the last 42 years - and I am grateful for each of these encounters. They have taught me empathy and humility, but also courage, optimism and confidence! In my childhood and youth, I was able to gain a great deal of practical experience in different riding styles, with various breeds and with different horse personalities. It wasn't until Bückeburg Riding School was re-founded that I became more intensively involved with the theory behind riding, with history, and then also with health, husbandry and breeding across the equine sciences - which makes my world of horses more rounded with every new insight. But the more you know, the more you realize that you know nothing! Because science doesn't prove anything, but gives us explanations for everyday phenomena with the respective state of knowledge, can calculate probabilities of events with the available data, can clear up gross misunderstandings - but there is rarely only black and white. This is where I see my big task at the moment: how simply can you explain things without telling nonsense? How complicated can it get without getting bogged down in details? When do you start to look at everything too negatively because you have accumulated more knowledge?

I look forward to discussing and learning with you in the Summit!

If you want to know more about me, you can have a look at my homepage (which will hopefully be updated by then) www.diana-krischke.de or follow me on facebook at [Diana Krischke - Reiten mit Ziel](#). If it's needed, I can of course also put out a few posts in English there © Here, for example, I have presented the topics of my theory seminars on a wide variety of topics from science and practice (dentistry, learning behavior, aids, horse assessment, breeding, history, etc.).



Hallo Ihr Lieben!

Ich bin Diana Krischke, promovierte Pferdewissenschaftlerin und Bereiterin der Fürstlichen Hofreitschule Bückeburg. Meine familiären Wurzeln haben mich über die letzten 42 Jahre mit den unterschiedlichsten Pferden und anderen Lebewesen zusammengebracht - und für jede dieser Begegnungen bin ich dankbar. Sie lehrten mich Empathie und Demut, aber auch Mut, Optimismus und Zuversicht! In meiner Kindheit und Jugend durfte ich sehr sehr viel reine Praxiserfahrung in verschiedenen Reitweisen, mit diversen Rassen und mit unterschiedlichen Pferdepersönlichkeiten sammeln. Erst mit der Neugründung von Bückeburgs Hofreitschule habe ich mich intensiver mit der Theorie hinter dem Reiten, mit Geschichte, und dann auch quer durch die Pferdewissenschaften mit Gesundheit, Haltung und Zucht befasst - was meine Pferdewelt mit jeder Erkenntnis runder macht. Nur: je mehr man weiß, desto mehr weiß man, dass man nichts weiß! Denn Wissenschaft beweist nichts, sondern gibt uns Erklärungen für Alltagsphänomene mit dem jeweiligen Wissensstand, kann Wahrscheinlichkeiten von Ereignissen berechnen mit den vorhandenen Daten, kann grobe Mißverständnisse aus der Welt kehren - aber nur Schwarz und Weiß gibt es selten. Hier sehe ich im Moment meine große Aufgabe: Wie einfach kann man Dinge erklären, ohne dass man Unsinn erzählt? Wie kompliziert darf es werden, ohne sich in Details zu verstricken? Wann fängt man an und guckt sich alles zu negativ an, weil man mehr Wissen gesammelt hat? Ich freue mich mit Euch darüber im Summit diskutieren und zu lernen!

Wenn Ihr mehr über mich wissen wollt, könnt ihr auf meiner **Homepage** (die bis dahin hoffentlich überarbeitet ist) www.diana-krischke.de schauen oder mir bei **facebook** auf [Diana Krischke - Reiten mit Ziel](#) folgen Wenn Bedarf ist, kann ich dort natürlich auch gern ein paar englischsprachige Posts raushauen © Hier habe ich z. B. die Themen meiner Theorieseminare zu unterschiedlichsten Themen aus Wissenschaft und Praxis (Gebisskunde, Lernverhalten, Hilfengebung, Pferdebeurteilung, Zucht, Geschichte etc) vorgestellt.